

# 12月10日(水)たいよう組

## ○発表会園内リハーサル

今日は、発表会の園内リハーサルを行いました。園長先生や他のクラスの先生も見に来る、どんなところを見てもらおうかと前日にみんなと話し合いました。「かっこいいところ見せる」「最後(のリハーサル)だから、大きな声で歌う」などの意見が挙がりました。「恥ずかしい」と言う子もいました。子ども会議の中では、自分が思ったことに間違いはないことを度々伝えているので、恥ずかしい気持ちも素直に言えることが大切です。

子ども達が宣言した通り、今までの練習以上に大きな声で歌ったり、暗唱してくれました。素晴らしい演技でしたよ(\*^-^\*)今日が本番でも良いぐらいですね。保護者の皆様に見てほしかった、と思っています。あと3日で本番です。みんな、頑張ろう！！

※明日は体育あそびの予定です。スイミングもあります。

※個人面談が始まっています。先日お渡しした日程票をご確認の上、お越しください。日程変更、相談等ありましたらお知らせください。

※就学に向け、上履きで過ごすことに慣れさせるようにしていきますので、準備ができましたら持たせてください。